

Endlich aber sah ich, daß er zugleich mit seinem Hute eine an demselben befestigte silberne Platte aufhob, die ihm statt des Hirnschädels diente, und daß alsdann immer aller Dunst der geistigen Getränke, die er zu sich genommen hatte, in einer leichten Wolke in die Höhe stieg.

Nun war das Rätsel auf einmal gelöst.

Ich sagte es ein paar guten Freunden und erbot mich, da es gerade Abend war, als ich diese Bemerkung machte, ihre Richtigkeit sogleich durch einen Versuch zu beweisen.

Ich trat nämlich mit einer Pfeife hinter den General und zündete, gerade als er den Hut niedersetzte, mit etwas Papier die aufsteigenden Dünste an. Nun sahen wir ein ebenso neues als schönes Schauspiel. In einem Augenblicke hatte ich die Wolkensäule über dem Haupte unsers Helden in eine Feuerfäule verwandelt, und derjenige Teil der Dünste, der sich noch zwischen den Haaren des Hutes verweilte, bildete in dem schönsten blauen Feuer einen prächtigen Strahlenglanz.

Mein Experiment konnte dem General nicht verborgen bleiben; er war aber so wenig ungehalten darüber, daß er uns vielmehr noch manchmal erlaubte, einen Versuch zu wiederholen, der ihm ein so erhabenes Ansehen gab.

Ich übergehe manche lustige Austritte, die wir bei dergleichen Gelegenheiten hatten, weil ich noch verschiedene Jagdgeschichten zu erzählen gedenke, die mir merkwürdiger und unterhaltender scheinen.

Es ist selbstverständlich, daß ich mich als leidenschaftlicher